

## Handball E – Jugend

### Engagierter Kampfgeist unserer E-Jugend wird nicht belohnt – Eintracht Frankfurt II gewinnt

In einem spannungsgeladenen und turbulenten Spiel musste sich unsere E-Jugend trotz einer beeindruckenden kämpferischen Leistung dem Gast-Team aus Frankfurt am Ende geschlagen geben.

Das Spiel begann denkbar ungünstig für unsere jungen Handballer, die schnell in Rückstand gerieten. Die Anfangsphase war durch Unsicherheit und fehlender Konzentration geprägt. Doch das Team bewies Moral und kämpfte sich zurück.

Was folgte, war jedoch die stärkste Phase des Gastteams, das mit einem schnellen Viererpack davonzog.

Die jungen Wilden gaben sich trotz des deutlichen Rückstands nicht auf. Bis zur Halbzeitpause kämpften sie sich wieder bis auf 2 Tore heran.



Die größte Leistung gelang unserer E-Jugend jedoch in der zweiten Spielhälfte direkt nach der Halbzeitpause. Sie holten wieder auf und glichen das Spiel aus. Leider wurde die Aufholjagd durch verpasste Torchancen und unnötiger Hektik unterbrochen.

In der Schlussphase setzte sich die individuelle Klasse des Gastteams durch und die Frankfurter sicherten sich letztendlich den verdienten Sieg.

Es kämpften: Jacob J. (1), Leo (1), Bodhi (1), Marc (4), Jonas, Paul (1), Angelos (1), Mats (1), Jakob O. (2)